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令和５年度第１回市史編さん委員会 会議録（抜粋）

日 時：令和５年５月１７日（水）

１０：００～１０：３０

場 所：２階大会議室

出 席 委 員：奈良委員長、平林副委員長、久末委員、三村委員、鞠子委員、伊藤委員、

佐野委員、髙橋委員、谷中委員（９名）

欠 席 委 員：坂口委員

事 務 局：齋藤課長、小田桐主幹

委託事業者：(株)ぎょうせい北海道支社 徳島主査、磯

１ 開 会

２（１）委員長の選出

委員長に奈良委員を選出。

人事異動により、小泉委員長が副市長職を任期満了により退任し、奈良副市長が就任。

総務部長が和野委員から佐野委員、企画財政部長が奈良委員から髙橋委員に交代。

○委 員 → 異議なし

２（２）編さん業務委託事業者の決定について

株式会社ぎょうせい北海道支社に決定。

契約期間：令和５年３月１０日から令和１０年３月３１日まで

委託金額：６年間の総額で３，７４０万円で契約締結

決定経緯：令和５年１月２５日の契約審査会にて公募型プロポーザル方式での業務委

託実施を決定。

２月６日、参加申込と企画提案書の受付を開始し、締切の２月１７日までに

１社から申し込み。

２月２２日、事業者選定委員会を開催し、ヒアリング実施。

評価点が基準点を超えていることから、「ぎょうせい北海道支社」を優先交

渉権者として選定し、３月１０日付で契約締結。
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≪業務委託事業者（(株)ぎょうせい北海道支社）≫

○委託業者→ 挨拶、企画提案書に沿って説明。

①本業務に取り組む基本方針

②第７巻の編さんについて

・前回の続編なので、第６巻の目次立てを基本に、目次構成の検討

・掲載すべき内容の厳選

・行政資料以外の資料のご協力

③本業務のフロー

④編集作業及び原稿校閲

⑤原稿の執筆

現在、事務局から資料をもらっているものを整理しており、ある程度固まっ

たら、目次として秋ぐらいまでに示したい。

編さん委員の皆さまに本格的にご協力を願うのが、令和６年度くらいから。

資料の追加や原稿執筆が並行となるのが、令和６年度から令和８年度の間。

内容についての助言も令和６年度から中心となるので、ご協力願いたい。

○委 員 → 目次は大事で、その場で判断するのは難しい。

委員会の前に資料をいただきたい。

○委託業者→ 目次を出すときに、節の下の小見出しなど細かいところも提示するので、

早めに提出したい。

○委 員 → 第７巻は１冊ですか？年表は？

○事務局 → 第６巻は市史と資料年表の２冊でしたが、第７巻は今のところは１冊と

考えている。どこまで年表をページ内に入れるかは、これから検討したい。

○委 員 → 第６巻の市史に関わったが、２冊にしなければ年表まで入れられなかっ

た。市史を見る際、あの時何があったかとまず年表を見る。

市内、国内、世界の出来事を反映しないと室蘭の歴史が見えてこない。

年表だけでも大変な分量があった。第６巻は、１５～１６年分。

第７巻は、２０年間分と考えると、収録しなければならない期間が増えて

いるし、コロナという新しい出来事があるので、間に年表を入れると、収

まりきらないのでは？
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○事務局 → １冊の中でと考えておりましたが、今後精査の中で、契約なども含めて見

直しをし、委員会の中でも検討していきたい。

２（３）編さんの基本方針（案）について

（別添）「新室蘭市史・第７巻」編さんの基本方針

○委 員 → 頒布方法について、本以外のデジタルなどの予定は？

○事務局 → ＰＤＦ、ホームページへ掲載と考えている。

○委 員 → 外部への資料収集とは？

○事務局 → 原稿を書くにあたっての資料収集で市内の企業などに依頼する。

２（４）その他

○事務局 → 次回の委員会開催は１１月か１２月に予定。

執筆要領案作成、目次案、構成案などの進捗案を示したい。

事前に資料を渡せるようにします。

○委 員 → １２月は忙しいので、１１月にしてほしい。

以 上


